

<http://ammar.org.ar/Charla-debate-sobre-Trabajo-Sexual.html>

# Charla debate sobre Trabajo Sexual Autonomo en Misiones

- Noticias - Santiago del Estero -



ammar.santiago

Fecha de publicación en línea: Jueves 17 de octubre de 2013

---

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

---

**El debate por el proyecto de ley que buscar regular el Trabajo Sexual Autonomo llegó a Misiones, de la mano de la compañera y dirigente de Ammar Santiago del Estero, Mariana Contreras.**



El pasado viernes 11 de octubre la compañera participó de una charla debate sobre "Trabajo Sexual Autónomo", en la sede del Ministerio de Salud Pública de esa provincia.

En la actividad, organizada por el Ministerio de Derechos Humanos de Misiones, disertaron además la Licenciada en Trabajo Social de Corrientes, Romina Ortielli, el coordinador del Departamento de Diversidad e Identidad del Ministerio de Derechos Humanos de Misiones, Matías Ríos, y los representantes de la Asociación de Diversidad de Misiones, Red de Diversidad Positivo y la subsecretaria de Derechos Humanos de Misiones, Amelia Báez.

Romina Ortielli hizo un recorrido por la historia del trabajo sexual desde Grecia hasta la Actualidad, incluyendo la creación de la Asociación de Mujeres Meretrices de Argentina, explicando y diferenciando conceptos como el de trabajo, trabajo sexual, persona en situación de prostitución y trata de personas.

Por su parte, la Secretaria General de Ammar Santiago del Estero, Mariana Contreras, se refirió a la situación de las trabajadoras y trabajadores sexuales en Argentina y sobre el proyecto de ley que ingresó al Senado de la Nación en julio pasado.

Por otro lado, Matías Ríos, explicó que "El fin de la reunión fue el de instar al debate sobre el proyecto de ley presentado a mitad de año en el Senado de la Nación. Se busca que las trabajadoras sexuales tengan un seguro social y una jubilación, pero sobre todo que se les reconozca el derecho a ese trabajo".

"Esto se tiene que legalizar, porque de esa manera, no sólo que están dejando de ser vulnerables, sino que también esta situación de blanquear el trabajo, permitirá visualizar a quienes practiquen el proxenetismo o la Trata de Personas", dijo el coordinador misionero del ministerio de Derechos Humanos.

## Charla debate sobre Trabajo Sexual Autonomo en Misiones

---

Para finalizar, Mariana sostuvo que la participación de Ammar en esta jornada apuntó a darle visibilidad a la organización en esta provincia, donde todavía no tiene una filial y juntar firmas y obtener adherentes al movimiento nacional con el objetivo de debatir y buscar el apoyo para la sanción de la Ley que busca regular el Trabajo Sexual Autónomo, presentada en el Senado de la Nación a mediados de este año.

La compañera se mostró muy contenta con la actividad y el buen recibimiento de lxs compañerxs misioneros y agradeció el acompañamiento del Estado provincial y de las organizaciones sociales que invitaron a ammar a participar del evento, la Asociación de la diversidad de Misiones y la Red Diversa Positiva.

Después de que finalizará la actividad, la dirigente de Ammar se dispuso a hacer una recorrida en la zona de trabajo, donde contó que " visitamos a 30 compañeras y las invitamos a que se sumen a la lucha que estamos dando desde AMMAR con la reciente ley presentada para la Regulación del Trabajo Sexual Autónomo".

Durante el encuentro, los presentes acordaron que el próximo mes de noviembre se repetirá la visita a la provincia y se volverán a recorrer las principales avenidas de Posadas en donde trabajan muchas compañeras trabajadoras sexuales.